



1 **Protokoll der Fachschaftssitzung vom 22.12.2021**

2 Anwesend: Alle außer Carla

3 Protokollant\*in: Sebastian

4 Gäste: /

5 Beginn: 18:15 Uhr

6 Ende: 19:44 Uhr

7

8 **TOP I – Abstand und Maske in den „großen“ Klausuren der ZP**

9 Niklas stellt die Ergebnisse aus den Umfragen zur Klausursituation vor. Im ersten Semester war das  
10 Ergebnis recht ausgeglichen. Es ergab sich nur eine kleine Mehrheit für ein digitales Klausurformat.  
11 Im zweiten Semester haben sich über 90 % der Studierenden für eine digitale Durchführung der  
12 Semesterabschlussklausuren ausgesprochen. Die Teilnahmequote an den Umfragen sei sehr hoch. Im  
13 dritten Semester wurde die Umfrage leider bisher noch nicht veröffentlicht. Prof. Lohsse habe nicht  
14 auf unsere Anfrage reagiert. Niklas wird sich nun an jemand anderes wenden. Die vorläufigen  
15 Ergebnisse werden so an das Dekanat weitergegeben.

16

17 **TOP II – LaFaTa im Januar**

18 Niklas gibt bekannt, dass im Januar die nächste Landesfachschaftentagung stattfinden wird. Dort soll  
19 der Vorstand neu besetzt werden. Wer möchte, kann daran teilnehmen und falls Interesse besteht auch  
20 für ein Amt kandidieren.

21

22 **TOP III – Sitzungen im kommenden Jahr**

23 Die Sitzungen werden im neuen Jahr weiterhin mittwochs um 18:15 Uhr stattfinden. Mit Blick auf  
24 das zunehmende Infektionsgeschehen werden die Sitzungen hybrid gestaltet sein. Diejenigen, die sich  
25 im Fachschaftsbüro treffen, sollen ab Januar immer zuvor einen Schnelltest durchführen. Falls sich  
26 die Lage weiter verschärft, kann notfalls auch komplett zu digitalen Sitzungen gewechselt werden.

27

28 **TOP IV – Berichte der Ressortleiter/ -innen**

29 Sebastian gibt ein Update zur Bestellung der Fachschaftspullis für die Neurät\*innen. Die Druckerei  
30 hat sich bisher noch nicht auf unsere Anfrage gemeldet. Er versucht weiterhin, Kontakt herzustellen,  
31 da nur bei dieser Druckerei die Pullis in identischen Farben und passendem Layout gedruckt werden  
32 können. Sollte dies weiterhin erfolglos bleiben, müsse man sich nach Ersatz umsehen und ggf. zehn  
33 neue Pullis bestellen.

34

35 Beeke verkündet, dass das Gewinnspiel mit JuraFuchs sehr gut lief. Des Weiteren habe sie eine  
36 Anfrage von CF Müller erhalten. Diese planen einen Podcast zum Studieneinstieg für Erstsemester.  
37 Beeke wird den Kontakt an Caro vermitteln.

38

39 An Isabel wurde die Idee eine Protokollleihe für das schriftliche Examen herangetragen. Die Idee  
40 kursiere bereits seit längerem. Um die Notwendigkeit eines solchen Angebotes besser evaluieren zu  
41 können, wird sie mit dem Unirep in Kontakt treten und anfragen, welche Angebote es von dieser Seite  
42 für Examenskandidat\*innen gibt.

43

44 Niklas weist auf ein gemeinsames Treffen mit ELSA Münster am 19. Januar hin. Sebastian hatte den  
45 Kontakt hergestellt. Es soll über inhaltliche Überschneidungen unserer Arbeit und gemeinsame  
46 Projekte gesprochen werden. Teilnehmen werden Niklas, Sebastian, Moritz und Lukas.

47

#### 48 **TOP V – Sonstiges**

49 Die nächste Sitzung wird am 12. Januar stattfinden. Sollte es vorher akuten Besprechungsbedarf  
50 geben, könne auch am 5. Januar ein kurzes Treffen einberufen werden.

51

52

#### 53 Informeller Zusatz:

54 Der FSR wünscht allen, die dieses Sitzungsprotokoll gelesen haben, eine besinnliche und erholsame  
55 Weihnachtszeit.